



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Le Comité de partenariat du Nunavut se réunit pour approuver les plans de travail relatifs aux priorités communes

Iqaluit, Nunavut (le 17 juin 2024) - Le Comité de partenariat du Nunavut (CPN), composé du conseil exécutif du gouvernement du Nunavut (GN) et du conseil d'administration de Nunavut Tunngavik Inc. (NTI), s'est réuni le 17 juin pour faire avancer les priorités communes.

Lors de la réunion, le comité a approuvé les plans de travail concernant les domaines prioritaires communs suivants : protection de l'enfance, personnes âgées, logement, développement économique communautaire et formation.

Le comité s'efforce de respecter la Déclaration de partenariat, approuvée en mars 2022, qui reconnaît que le GN et NTI partagent des priorités d'intérêt commun et que leur collaboration profitera à tous les Nunavummiuts.

« La Déclaration de partenariat nous permet d'identifier ensemble les priorités et de nous engager à prendre des mesures collectives concernant nos priorités communes, afin d'améliorer la vie des Nunavummiuts », a déclaré le premier ministre P.J. Akeeagok.

« La population du Nunavut étant composée à 85 % d'Inuits, il est impératif que NTI et le GN travaillent ensemble pour améliorer la vie des personnes inuites du Nunavut. Je reste persuadé que la collaboration sur ces plans de travail contribuera à améliorer la vie des personnes inuites du Nunavut. Les dirigeants inuits restent déterminés à collaborer avec le gouvernement à cette fin », a déclaré Aluki Kotierk, président de NTI.

Les hauts fonctionnaires de chaque organisation sont chargés de se réunir chaque mois pour faire avancer les travaux dans les cinq domaines prioritaires et de rendre compte des progrès accomplis lors de la prochaine réunion du CPN.

###

